



Pièces	3 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	86342833
Prix	1 150 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Appartement idéalement situé entre la place de Mexico et la place Victor Hugo, au 1er étage (équivalent à un 2ème étage) d'un immeuble de standing sécurisé avec gardien 24h/24h, régisseur et jardin de copropriété. De près de 100m2, ce bien à rénover et disposant d'un plan modulable, se compose comme suit: un entrée desservant un spacieux séjour, une cuisine indépendante, deux chambres, une salle de bains, une salle d'eau et de nombreux espaces de rangements. Ses grandes baies-vitrées, sa situation en retrait de la rue et l'architecture des immeubles alentours lui confèrent une jolie vue ...

Apartment in a prime location between Place de Mexico and Place Victor Hugo, on the 1st floor (equivalent to a 2nd floor) of a high-end building with 24-hour security, concierge and communal garden. This 100m² (1,076 sq ft) property requiring renovation offers a modular layout, currently comprising: an entrance hall leading to a spacious living room, a separate kitchen, two bedrooms, a bathroom, a shower room and plenty of storage space. Its large picture windows, location set back from the street and the architecture of the surrounding buildings provide an attractive and pleasant view. EPC ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

